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ПАМЯТЬ

Российские туристы, направляющиеся на отдых в Таиланд через аэропорт в Бангкоке, вправе рас-
торгнуть договор и в полном объеме получить назад уплаченные деньги. Такие разъяснения опуб-
ликовал Роспотребнадзор.

Повестка дня 3Вечерний ПетербургСреда, 29 января 2014

СЕЗОННОЕ

С 28 ЯНВАРЯ ЭТА ВОЗМОЖНОСТЬ СТАЛА
ДОСТУПНА НЕ ТОЛЬКО ЖИТЕЛЯМ СТОЛИЦЫ

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКИ расширили географию действия
услуги резервирования мест на поезда дальнего следования
по телефону. Прежде эта возможность была доступна только
москвичам. Теперь можно позвонить из любой точки России
по телефону единого информационно,сервисного центра ОАО
«РЖД» 8,800,775,00,00. По этому номеру пассажир называет
оператору маршрут поездки и свои паспортные данные. Оп,
латить стоимость билета и получить проездные документы
пассажир должен в течение следующих суток после резерви,
рования в любой билетной кассе ОАО «Федеральная пасса,
жирская компания».

Билеты бронируются на поезда дальнего следования, курси,
рующие во внутригосударственном и международном сообще,
ниях со странами СНГ, Латвией, Литвой, Эстонией и Абхазией.
Однако резервирование не распространяется на поезда, сле,
дующие в Калининград и Калининградскую область, а также из
этого региона в Россию.

Иннокентий ВНЕШНИЙ

КИРОВСКИЙ РАЙОН
ПЕТЕРБУРГА СТАЛ ПЕРВЫМ

УЧАСТНИКОМ ФЕДЕРАЛЬНОЙ
ПРОГРАММЫ

ПО ПРИСВОЕНИЮ ШКОЛАМ
ИМЕН ГЕРОЕВ ОТЕЧЕСТВА
ШКОЛА на проспекте Стачек, 107, выс,

тупила с инициативой увековечивания па,
мяти о рабочих — ополченцах Кировского
завода в своем названии. Эта инициатива
стала результатом конкурса, проведенно,
го среди учащихся. Среди «номинантов»
детям были предложены имена Героя Рос,
сии Михаила Боброва, участника Великой
Отечественной войны Ивана Соломахина,
Героя Советского Союза Павла Кокорева
и Кировской дивизии народного ополче,
ния. Полгода ученики готовили презента,
ции о жизни и подвигах героев, сообщает
пресс,служба Кировского района. Затем
было проведено голосование.

Большинство голосов детей было отда,
но за имя 1,й Кировской дивизии народно,
го ополчения. Эта дивизия численностью
свыше 12 тысяч добровольцев была сфор,
мирована в июле 1941 года из рабочих и
служащих Кировского завода, Ленинград,
ского судостроительного завода и трудя,
щихся Дзержинского района. До осени
ополченцы держали оборону на Лужском,
а затем Новгородском направлениях. Пос,
ле значительных потерь, уже в сентябре,
дивизия была расформирована. Школьни,
ки буквально по крупицам собрали инфор,
мацию о ее подвиге, поскольку осталось
совсем немного свидетелей и участников
тех событий первых месяцев войны.

Предполагается, что в скором времени
еще нескольким школам Петербурга будут
присвоены имена героев Отечества. Воз,
можно, некоторые школы вспомнят и о тех
именах, которые носили их пионерские
дружины в советский период, и возродят
традицию наименований учебных заведе,
ний в память героев Великой Отечествен,
ной войны.

Алла ДМИТРИЕВА

377-й школе
присвоят

имя ополченцев

Билеты на поезда
бронируют по телефону

МИНИСТР в ходе проверки работ в ВМедА посетил
новый гостиничный комплекс, который служит обще,
житием для учащихся в академии:

— Когда я жил в общежитии, у нас была одна душе,
вая на 210 комнат по 5 человек в каждой, которая ра,
ботала только по ночам. Здесь, конечно, сказка, —
поделился своими впечатлениями Шойгу.

Министр осмотрел библиотеку и поручил провести
реставрацию помещений и антикварной мебели. А при
посещении архивных фондов библиотеки Сергей Ку,
жугетович дал поручение по оцифровке всех докумен,
тов, чтобы они были доступны для всех медработни,
ков Вооруженных Сил страны. Среди документов, ко,
торые хранятся в библиотеке ВМедА, есть рукописные
истории болезней императорской семьи Романовых,
в том числе и Петра I.

Напомним, что в про,
шлом году в Военно,ме,
дицинской академии
имени С. М. Кирова начались масштабные работы по
реконструкции. Планируется, что к 2015 году в ремонт
материальной базы ВМедА будет вложено 10 млрд.
рублей. В первую очередь реконструкцию проведут в
здании операционного блока клиники нейрохирургии,
а также в клинике факультетской хирургии, помещение
которой было построено еще в 1813 году. Кроме того,
ремонту подлежат учебные кафедры, центр трансплан,
тологии, аптека, общая столовая и блоки общежитий.
В здании офицерской столовой будет размещена но,
вая клиника кожных и венерологических заболеваний.

Павел КИСЕЛЕВ, фото Алла РЕПИНОЙ

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ

Сергей Шойгу поручил оцифровать
историю болезни Петра I

МИНИСТР ОБОРОНЫ (на фото) ПРОВЕЛ ИНСПЕКЦИЮ
ХОДА РЕКОНСТРУКЦИИ ВОЕННО5МЕДИЦИНСКОЙ

АКАДЕМИИ В САНКТ5ПЕТЕРБУРГЕ

КОГДА-ТО в наших дворах были свои
ледовые катки. Увлечение зимними вида-
ми спорта было массовым. Петербургские
активисты решили возродить добрую тра-
дицию. Организовали движение за воз-
рождение дворовых катков и готовы бес-
платно помогать в обустройстве ледовых
площадок всем желающим.

Кажется, дело немудреное — выбрал
ровную площадку да залил водой. Так и
было раньше. Сейчас нужно как минимум
сначала согласовать устройство катка в
управляющей организации, а для этого —
собрать подписи жителей дома. Вода, ко-
торая идет на общедомовые нужды, стала
стоить недешево, и жители должны согла-
ситься нести дополнительные расходы.

Есть также множество других техни-
ческих вопросов. Кроме того, почти утра-
чена сама культура заливки дворовых
катков. Но активисты уверены, что все
трудности можно преодолеть — было бы
желание и знания, как это сделать. Поэто-
му участники движения создали в Сети
портал, посвященный городским каткам
(http://111.1gb.ru/), а в социальной сети
«Вконтакте» открыли группу (http://
vk.com/club37841723 ), в которой расска-
зывают, как залить каток в своем дворе
собственными руками.

— В последние годы мне и моим при-
ятелям пришлось залить несколько дво-
ровых катков, — рассказал «Вечёрке»
организатор движения Валентин Михай-
лов. — Накопили опыт, и стало ясно, что
пора эту практику поставить на поток.
Наша цель — создать механизм создания
ледовых площадок и добиться, чтобы их
количество в городе выросло на порядок.

На форуме активистов кипит жизнь,
петербуржцы ежедневно задают множе-
ство уточняющих вопросов. Холодной во-
дой заливать или горячей? Как добиться
гладкости льда? Как его лучше чистить?
Интересно, что информацией, которая

приводится на сайте и в социальной сети,
активно пользуются и жители других го-
родов.

— Большое спасибо за советы на вашем
форуме! Очень-очень помогли, нашел по-
чти все ответы на свои вопросы, — пишет
москвич Николай Славянский. — Хочу в
своем городе тоже сделать большой каток!
В этот вторник пойду в местную админи-
страцию договариваться по поводу зем-
ли. Надеюсь, что они будут не против!

Одновременно участники движения
мониторят ситуацию с уже существующи-
ми площадками. По данным городского
комитета по физкультуре и спорту, в этом
сезоне в городе открыто 200 ледовых пло-
щадок. Но не каждая из них приведена в
порядок. Активисты выстроили систему
быстрого реагирования на проблемы с

качеством льда и другие недоработки.
Информацию передают в Федерацию хок-
кея Санкт-Петербурга. Она направляет на
места свой «патруль» и добивается, что-
бы катки привели в порядок.

— Федерация полномочна обращать-
ся с такими проблемами в любые инстан-
ции — хоть в ЗакС, хоть в прокуратуру,
хоть в ФХР, — поясняет Валентин Ми-
хайлов.

По его мнению, без помощи горожан с
таким мониторингом не справиться —
нужен народный контроль. В идеале за
каждым катком должны приглядывать
активные петербуржцы и, если что-то по-
шло не так, сразу же сообщать об этом в
контролирующие инстанции.

Оксана ЕРМОШИНА

Ледовые катки
вернутся во дворы?

ОБУСТРОЙСТВО
ПЛОЩАДОК ГОРОЖАНЕ

ВЗЯЛИ В СВОИ РУКИ

Зима должна стать веселым временем года, и катки для этого просто необходимы!
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